

Waiblingen, 23. März 2015

### **STIHL eröffnet eigene Vertriebsgesellschaft in Finnland**

Die STIHL Unternehmensgruppe hat in Finnland eine eigene Vertriebsgesellschaft gegründet. Die neue Andreas Stihl Oy hat ihren Sitz in Vantaa, in der Nähe von Helsinki, und wird die Bearbeitung des lokalen Marktes für Motorsägen sowie andere Motor- und Gartengeräte der Marken STIHL und VIKING übernehmen. Bei der Eröffnung betonte Beirats- und Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Nikolas Stihl seine Zuversicht für die Fortführung der positiven Entwicklung im finnischen Markt: „Mit seinen vielen forstwirtschaftlichen Nutzflächen sehe ich in Finnland großes Potential für unsere Produkte.“ An der Eröffnungsfeier am 20. März in Vantaa nahmen STIHL Mitarbeiter, STIHL Händler sowie Pressevertreter teil.

Auch STIHL Marketing- und Vertriebsvorstand Norbert Pick sieht für das Unternehmen in Finnland gute Wachstumschancen: „Finnland ist für uns ein großer und attraktiver Markt für Motorsägen und Motorgeräte, sowohl im Profi- als auch im Privatanwenderbereich. Zukünftig werden wir die Händler und die Endkunden noch besser betreuen können.“ Mit 5,4 Millionen Einwohnern und einer Landesfläche fast so groß wie Deutschland gehört Finnland zu den am dünnsten besiedelten Ländern Eurpas. Über drei Viertel der Landesfläche sind bewaldet. Mit der Neugründung in Vantaa umfasst das STIHL Vertriebsnetz weltweit 36 Vertriebsgesellschaften, rund 120 Importeure und über 40.000 Fachhändler.

#### **Unternehmensporträt**

Die STIHL Gruppe entwickelt, fertigt und vertreibt motorbetriebene Geräte für die Forst- und Landwirtschaft sowie für die Landschaftspflege, die Bauwirtschaft und den anspruchsvollen Privatanwender. Ergänzt wird die Produktpalette durch das Gartengerätesortiment von VIKING. Die Produkte werden grundsätzlich über den servicegebenden Fachhandel vertrieben – mit 36 eigenen Vertriebs- und Marketinggesellschaften, rund 120 Importeuren und mehr als 40.000 Fachhändlern in über 160 Ländern. STIHL ist seit 1971 die meistverkaufte Motorsägenmarke weltweit. Das Unternehmen wurde 1926 gegründet und hat seinen Stammsitz in Waiblingen bei Stuttgart. STIHL erzielte 2013 mit 13.844 Mitarbeitern weltweit einen Umsatz von 2,81 Mrd. Euro.

Die Presseinformation steht auf der STIHL Homepage unter <http://www.stihl.de/tages-wirtschaftspresse.aspx> zum Download zur Verfügung.

Ihr Ansprechpartner für die Tages- und Wirtschaftspresse:

ANDREAS STIHL AG & Co. KG

Dr. Stefan Caspari

Leiter Unternehmenskommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Badstraße 115 / 71336 Waiblingen

Tel.: +49 - (0) 7151/26-1402

Fax.: +49 - (0) 7151/26-81402

E-Mail: [stefan.caspari@stihl.de](mailto:stefan.caspari@stihl.de)